
Двое участников на одной дорожке.Вопрос. - Александр_ru 
Доброе время суток Уважаемые! Обращаюсь к Вам за помощью!. Дело вот в 
чём: Я и мой сын (1997 г.р.)проживаем в г. Апатиты Мурманской области. В 
городе есть плавательный бассейн и ДЮСШ по плаванию \"Юность\",в 
которой мой сын занимается 4-й год,неоднократно участвовал в 
соревнованиях в рамках городской Спартакиады школьников и занимал 
призовые места,разные в разных дисциплинах и стилях. На прошлых 
соревнования, (24 ноября с.г.) \"День кроля\",проводящихся в рамкам 
ежегодной городской Спартакиады мой сын участвовал в заплывах на 
дистанциях 100 и 400 метров. Вот как раз относительно заплыва на 400 м у 
меня и вопрос. Дело в том,что бассейн имеет 6 дорожек, заплыв на 400 
метров был единственный, и участников было 8!!!. Т.е. по двум дорожкам 
ребята плыли по двое, причём по соседней дорожке плыл мальчик этого-жн 
года рождения, но плыл один. Меня интересует, насколько правомерно 
проведение заплыва таким образом, какими документами 
регламентируются \"двое участников на одной дорожке\"?. По одной 
дорожке с моим сыном плыл мальчик,также 97 г.р. и они занимаются у 
одного тренера в одной группе,на карточке участника соревнований (об этом
чуть позже) у них стояло одинаковое предварительное квалификационно-
тренировочное время, хотя со слов сына контрольных заплывов на 
тренировке на 400 метров не было и на мою просьбу к тренеру,показать 
ведомость квалификационных заплывов,у него их не оказалось,т.е. их нет 
вообще,тем не менее, в карточке время откуда-то взялось.Более того, на 
тренировках( со слов сына) они не тренировались плавать по двое на 
дорожке такие дистанции,лишь только 25 метров (длина 
бассейна).Непосредственно сразу после соревнования, а заплыв на 400 
метров был последним и выслушав сына (зрителей,родителей и т.д. на 
соревнования не пускаю, по причине отсутствия разрешения),я обратился  к 
тренеру сына на предмет обьяснить мне,почему заплыв проводился таким 
образов, на 2-х дорожках по двое, на остальных 4-х по одному участнику. 
Вразумительных обьяснений я не получил и был послан к 
Директору,которого не оказалось на месте и с которым я смог связаться по 
телефону только в понедельник и уже в среду встретиться с ним,тренером и 
главным судьёй соревнований в официальном порядке,где я им и огласил 
свою претензию,полагая, что дети находились в неравных спортивных 
условиях и кроме того, двое на дорожке на мой взгляд повышает риск 
получить трамву. По моей просьбе показать в Правилах пункт,где 
допускается заплыв двух участников по одной дорожке они не нашил, а 
позже и я не нашёл в Правилах редакции 99года (насколько мне известно 
теперь,существует новая редакция Правил). В связи с этим я вчера 
обратился к Председателю спорткомитета горда и изложил ему данную 
претензию,ответ он обещал дать через неделю. Знаю,что по Правилам 
претензии принимаются в течении получаса после окончания соревнований, 
но ведь тренер обязан знать Правила много лучше меня и когда я сразу 



обратился к нему ,мог-бы отправить к главному судье,что-бы правильно 
заявить свои претензии,поэтому наверно можно считать,что претензия 
заявленна. Тем не менее, в среду результаты соревнований уже были 
опубликованны полностью, без учёта моей претензии. На встрече с 
Директором,Главным судьёй и тренером я наставивал на анулировании 
результатов заплыва на 400 метров, но готов был искать компромисс в виде 
как например перезаплыва и думаю.что можно было эту 
ситуацию \"разрулить\" без официоза. Но к сожалению, организаторы 
соревнований признают правомерным проведение заплыва таким образом 
( по двум дрожкам по двое,по остальным по одному).Подскажите, кто прав в 
данной ситуации, какими Документами всё это регламентируется и если 
возможно, дайте ссылки на эти Документы. 
От себя могу лишь добавить вот ещё что. Сыну очень нравиться заниматься 
плаванием, по сути, он из-за плавания бросил заниматься в горнолыжной 
секции,так режим тренировок по плаванию (6 раз в неделю) не позволяет 
быть на горе, хотя на выходных и стараемся всегда выезжать...вот такая вот 
история, надеюсь на Вашу помощь и консультации, ближе Вас отделения 
ВФП не нашёл, о Мурманской есть только упоминание, но ни сайти,ни 
Форума не нашёл...Спасибо за внимание, если будет нужно,я всегда могу 
сообщить любую дополнительную информацию по этому вопросу.

---. - Белый Кит 
Цитата: Александр_ru от 30 Ноября 2007, 16:45:42
. Тем не менее, в среду результаты соревнований уже были опубликованны 
полностью, без учёта моей претензии. На встрече с Директором,Главным 
судьёй и тренером я наставивал на анулировании результатов заплыва на 
400 метров, но готов был искать компромисс в виде как например 
перезаплыва и думаю.что можно было эту ситуацию \\\"разрулить\\\" без 
официоза. Но к сожалению, организаторы соревнований признают 
правомерным проведение заплыва таким образом ( по двум дрожкам по 
двое,по остальным по одному).Подскажите, кто прав в данной ситуации, 
какими Документами всё это регламентируется и если возможно, дайте 
ссылки на эти Документы. 

заплывы по двое на дорожке ( или все по двое, или частично) практиковали 
даже на Весёлом Дельфине. Так что аннулировать результаты никто не 
будет. 
Какими документами это регламентируется ? Не знаю. Скорее всего 
сошлются на : \"что не запрещено, то разрешено\".
Как правило по двое на дорожку ставят для сокращение времени проведения
заплывов на длиные дистанции среди детей.

Тренируйтесь , и очень скоро не только на соревнованиях будете плавать 
один на дорожке, но и ( в случае роста результатов) ещё и на 



тренировках ;-)

---. - Александр_ru 
Спасибо! Собственно говоря, именно этим они и мотивируют, однако явное 
нарушение правил \"равных соревновательных условий\". Возможно при 
условии,когда весь заплыв плывёт по двое и не вызвал-бы у меня такую 
реакцию,а в особенности у ребёнка, которому я лично объяснить не смог,а 
мне в свою очередь организаторы,почему именно так. Я уже не говорю о 
том, что проведение заплыва таким образом повышает немотивированно 
трамвоопасность, страховки-то нет.....да и вообще...ну странно как-то \"что 
не запрещенно,то разрешенно\" применительно к правилам проведения 
соревнований.....ведь можно так и дальше пойти,с целью сокрашения 
времени проведения соревнований...по трое выпускать на дорожку ....в 
конце-концов, это ведь СОРЕВНОВАНИЯ с временем,очками и т.д. ,а не 
свободное плавание по принципу, кто доплыл,тот молодец:) Сейчас 
позвонил Председателю городского спорткомитета и предложил в качестве 
компромисса сделать официальный перезаплыв, пусть хоть и на 
тренировке,но с коррекцией результатов соревнования. Ответа пока не 
последовало...
Насколько я понимаю, Правила проведения единообразны везде и 
побеждать должен сильнейший,возможно и с долей везения,но уж никак 
вследствии нарушения равенства условий соревнования по причине 
организаторов.

---. - Александр_ru 
незнаю, есть-ли на Форуме профессиональные судьи,но хотелось-бы узнать 
и их мнение по изложенному выше вопросу....правоприменительности 
Правил, практику применения и нарушения (если таковые есть) Правил....

---. - VALKMAN 
мы так раньше(в младшем возрасте) частенько плавали и никто не 
возмущался, ни дети, ни родители... :?

---. - Белый Кит 
Цитата: Александр_ru от 03 Декабря 2007, 14:22:37
Очевидно я не совсем корректно задал вопрос, читая ответы. Меня 
интересует не правомерность того,что по дорожке плывут двое или как 
выясняется, бывает и больше:),по крайней мере не в первую очередь ,а то, 
что в ОДНОМ заплыве некоторые плывут по двое,некоторые по одному,(на 
400 м было 8 участников при шести дорожках)) тем самым нарушается 
равенство условий, что собственно и подразумевается в некоторых ответах. 
Это тоже практика?

В зависимости от количества (общего ) участников. 



Савин  уже ответил - главное, чтобы ВСЕ стартовали с бортика.
А про равенство условий.... На ВД все заплывы, кроме сильнейшего. 
проводились по 2 пловца на дорожке. Сильнейший - по 1-му. Чем такое 

отличается от Вашей ситуации Практически ничем.  А ведь ВД - по сути 
Первенство Росии среди детей младшего возраста.

---. - Александр_ru 
Очевидно я не совсем корректно задал вопрос, читая ответы. Меня 
интересует не правомерность того,что по дорожке плывут двое или как 
выясняется, бывает и больше:),по крайней мере не в первую очередь ,а то, 
что в ОДНОМ заплыве некоторые плывут по двое,некоторые по одному,(на 
400 м было 8 участников при шести дорожках)) тем самым нарушается 
равенство условий, что собственно и подразумевается в некоторых ответах. 
Это тоже практика?

---. - Al 
Александр, попробую и я высказать некие рекомендации из своего опыта.
Любой старт - это некий этап в подготовке, и следует его рассматривать по
принципу \\\"тяжело в учении, легко в бою\\\".
Если возникают проблемы, когда 2 человека на дорожке, то еще сложнее 
будет, когда 3, 4 или 5.
(я так понимаю, Вы еще с этим не сталкивались)
А на разминке - 15-20, а все равно надо хорошо размяться.
Но, по моему опыту, будут и другие трудности, а иногда и несправедливости.

И нужно сделать так,  чтобы они закаляли характер, 
настраивали  на борьбу, а не выбивали из настроя,
не приводили к ухудшению результата.

---. - parent 
Цитата: Александр_ru от 03 Декабря 2007, 11:47:02
savin , если весь заплыв стартует по двое, все и находятся в равных 
условиях....да, не умерли и доплыли,но это-ли цель соревнований? неужели 
нужна серьёзная травма, что бы о таком порядке проведения задумались 
организаторы?
в этом возрасте - главное опыт и еще раз опыт. какие травмы могут быть при
двух участниках на дорожке - НИКАКИХ. если ребенок тренируется более 
года, он правильно координирует себя и видит свое положение на дороже и 
ни с кем не сталкнется  критично. Цель соревнований такого уровня, 
повторюсь, далеко не потеря 2-4 сек на 400 в/с у маленьких детей. кроме 
того, для равных условий делается старт ВСЕХ участников ЗАПЛЫВА с 
бортика, а не с тумбочки. при этом все оказываются в РАВНЫХ условиях.
удачи



---. - Александр_ru 
Белый кит , Юрий:) я именно о равных условиях и говорю,и если уж в 
практике соревнований принято стартовать по двое, пусть все заплывы на 
эту дистанцию так плывут, и уж потом возможно,только финальный по 
одному. Дело в том, заплыв был единственный и с неравными условиями.
Могу объяснить ситуацию относительно присутствия родителей. Я 
конечно,да и не только я, но и моя супруга и другие родителю с 
удовольствием-бы поболели за своих,но....балкон, на котором и 
предполагается размещение родителей,закрыт по техническим проблемам, 
техническая инспекция разрешила проводить соревнования и эксплуатацию 
здания,но без использования балкона....так вот....уж незнаю,насколько этот 
момент правомерен,потому как понятно, если не дай Бог ,балкон завалится, 
то накроет многих, кто находится под ним и рядом....а именно под ним 
скамейка и находится...в прошлом году например родителей, но не 
болельщиков пустили на соревнования и они располагались слева у стенки 
на скамейках, причём таким образом, что ноги их практически на краю чащи
стояли....это было на закрытии Спартакиады...в позапрошлом году 
тоже,насколько я помню, один раз пускали таким-же образом....только на 
открытие Спартакиады...

---. - Белый Кит 
Цитата: Александр_ru от 03 Декабря 2007, 11:47:02

Александр, спокойнее. 
Согласен, если бы ВСЕ плыли по двое на дорожке, то условия можно было 
бы признать равными. 
Может быть , и результат был бы по-лучше. 
Заявочное время ( если к тому же никогда не плыли конкретную дистанцию) 
тренер всегда ставит : 1) либо от фонаря, 2) либо желаемое , осонованное 
на личном видении  тренера.

Не очень понятна Ваша позиция по присутствию родителей. Т.е. 
тренироваться ДЕТЯМ можно, а родителям присутствивать нельзя . Странно. 
Скорее надо озаботиться обратным. (памятуя о Березниках)

Савин и Анаконда, кстати, правы , говоря о приобретённом опыте ( и Вами - 
в части организации соревнований), и Вашим ребёнком - плыть и бороться 
надо привыкать в ЛЮБЫХ условиях).

Юрий.

---. - Александр_ru 
Sirius, в Правилах я не нашёл пункта, который регламентирует кол-во 
участников на дорожке, т.е. вообще по этому поводу ничего не говорится, а 
раз нет, то они и не нарушенны, хоть по трое-четверо плыви...вот так 



вот....имхо...неспортивно это как-то....если в одном заплыве участники в 
разных условиях находятся...
KAOS , хамить не нужно....
savin , если весь заплыв стартует по двое, все и находятся в равных 
условиях....да, не умерли и доплыли,но это-ли цель соревнований? неужели 
нужна серьёзная травма, что бы о таком порядке проведения задумались 
организаторы?
boykat , я просто уверен,что результат был бы намного лучший,кроме 
того,если Вы внимательно читали мой первый пост, то вообще 
непонятно,откуда взялось в карточке предварительное,контрольное 
время,т.к. на тренировках сын не плыл эту дистанцию на время и ведомости 
никакой по этому поводу  у тренера нет. Я вот собственно и пытаюсь по мере
сил и возможности внести какую-то ясность в этот вопрос. Относительно 
зрителей...настаивать на их присутствии,равносильно требованию закрыть 
бассейн по причине нарушения Правил эксплуатации здания.....Если и 
соревнования будут проводить по \\\"понятиям\\\",тогда и в заплыве будет 
адекватна любая борьба,явно не оговоренная в Правилах...
Спасибо всем за внимание и за ответы. Из всего сказанного можно сделать 
вывод, всё что явно не регламентируется Правилами, разрешено....

---. - анаконда 
моя дочь (96) плыла 800 м с мальчиком на дорожке (95). В итоге пару 
раз \"баднулись\" головами (она обогнала метров на 30). Итог: не хватило 
до очередного разряда пару секунд. Сильно не расстроилась, потому 
что \"отмазка\" была. Зато опыт приобретен. :lol:

---. - Чаус 
У нас в Новосибе на \"местных\" соревнованиях такое часто проктикуется на 
400,800,1500(часто кроме сильнейших заплывов)

---. - Андрей 
Мы на Чемпионате Европы \"MASTERS\" по двое стартовали. А уж на детских 
соревнованиях то подавно. Ничего в этом страшного нет.

---. - boykat 
Александр_ru   а Ваш ребенок проплыл на этих \\\"неправильных 
соревнованиях\\\" намного хуже, чем  на контрольных заплывах? Если да, то
понятно Ваше желание найти объяснение почему.
В жизни много  более серьезной несправедливости и лучше направить свою 
энергию  на ее устранение.
Цитировать
зрителей,родителей и т.д. на соревнования не пускаю, по причине 
отсутствия разрешения
А вот на это стоит обратить внимание.



---. - parent 
не обижайтесь, но Ваши проблемы просто смешные. На всех соревнованиях, 
не только в России, сильнейший заплыв плывет по обному, остальные 
заплывы на 800,1500 м плывут по двое до уровня чемпионата области или 
республики, а то и федерального округа включительно. это нормальная и 
привычная практика. в этом нет ничего плохого. моей (96гр)тоже приходится
плыть по 6левой дорожке с мальчиками 92гр(КМС) по правой стороне - 
иничего, учится терпеть, не сдаваться. а на соревнованиях уровня пер-ва 
города, да еще по младшему возрасту...... приезжайте в Киров:первенство 
области 400м или 800(боюсь соврать) плыли по 4!!!!!!!человека на дорожке 
93-95гр!!!!!двое стартанули, через 10 сек еще двое - и ничего, никто не 
умер, все доплыли.
удачи. чем больше ребенок будет учиться бороться в самых неприятных 
ситуациях сейчас, тем легче ему будет в дальнейшем...

---. - KAOS 
а вас это сильно беспокоит? стоко бегать из-за таких пустяков. мне даже 
смешно стало. :lol:

---. - Sirius 
плавают по двое на дорожке, это так.....
у меня дочку поставили как-то раз вместе с пацаном на 2 года старше, так 
она просто не стала плыть, остановилась - и все....ступор полнейший.......
испугалась говорит, когда рядом он начал изо всех сил руками махать.....
хоть это и по правилам, я тоже противник таких стартов.......но это лично 
мое мнение.......

---. - Александр_ru 
да дело не в обиде...а в не понимании сути соревнований 
тогда....соревнуются-то на предмет \"выше-дальше-быстрее\", и если 
желания победы нет...то и участвовать не нужно....занимались бы 
оздоровительным плаванием....но когда сын меня спрашивает \"почему 
так?\", в его возрасте 10 лет и занятии 4-й год плаванием,а также участием 
в соревнованиях и в других видах спорта, нужно давать чёткий ответ....а я 
его незнаю...и сказку тоже уже не расскажешь....

---. - Александр_ru 
savin, при всём моём уважении к Вам,Вы уже довольно сильно в сторону от 
темы ушли, особенно с \\\"тепличными условиями, условиями и т.д.\\\".Ваш 
знакомый отец начал смотреть соревнования и тренировки ПОСЛЕ эпизода 
только,я это делал и делаю ДО, когда \\\"пускают\\\". Видимо я не сказал 
ранее, но мой сын даже не подозревал(как впрочем и я,предполагая,что 
тренировки и соревнования всё-таки не одно и тоже),что заплыв возможен 
по двое на дорожке и даже более,то того самого момента, когда объявили 
расстановку на дорожки. И вот ещё что, пережив психологический стресс в 



данной ситуации и потом научившись не обращать внимания на условия,в 
которых он возник у ребёнка,совершенно не гарантирует того,что в 
других,чуть более других условиях он вновь его не испытает....взрослые не 
всегда с ним справляются,что говорить о детях....
Я ведь не говорю Вам о том, что Ваша девочка растёт \"при бассейне\" и 
соответственно имеет больше возможностей для тренировок и 
подготовке,чем ребёнок \"с улицы\". так тоже можно сказать, что Ваш 
ребёнок находится в \"особых\" условиях. Кроме того, ни о каких особенных 
условиях и т.д., о чём Вы говорили, я совершенно не упоминал в своих 
сообщениях, и Вы каким-то странным образом вдруг их (условия) 
упоминаете. Ничего личного.

---. - Александр_ru 
Sirius, не хочу разводить баян,Ваша девочка молодец конечно,раз так 
ответила, да только Вы предложите не такую простую ситуацию, а другую, 
вполне реальную: трое одного года с равными предварительными (от балды 
поставленными тренером) результатами и примерно равными 
возможностями,стартуют по ДВУМ дорожкам (двое на одной+ 1),причём двое
стартуют с бортика, который один с тумбочки, а она получает 
ногой(рукой,головой) соперника удар по себе,судьи этого не видят. Что она 
Вам ответит? 
В заплыве с более сильными соперниками зачастую показыват и более 
лучшие результаты,чем нежели с примерно равными.....гонка за 
лидером:)....вытягивает на максимум...

---. - Sirius 
вчера вечером вспомнил про вот эту тему и осторожно спросил у дочери: а 
если опять по двое на дорожке стартовать будете?... И получил бодрый 
ответ:

 - Я  ЖЕ  НАУЧИЛАСЬ  САЛЬТО  НА  ПОВОРОТАХ  ДЕЛАТЬ,  МНЕ  ТЕПЕРЬ  
ХОТЬ  ДЕСЯТЬ  ЧЕЛОВЕК  НА  ДОРОЖКЕ,  ТЕПЕРЬ  ПОФИГУ!

вот так вот проблема и решилась  

---. - Алексей 
Если стартуют по два человека на 1-ой дорожке, то все в этом заплыве и во 
всех остальных должны стартовать только с бортика. Это правило и оно 
обычно соблюдается, а всё остальное мелочи жизни. Выигрывает 
сильнейший, а по какой дорожке, в каком заплыве и сколько человек на 
дорожке не имеет значения, особенно в этом возрасте. Совместный старт 
разных по возрасту и иногда даже по полу практикуется, раставляются по 
заявочному результату. В детском возрасте очень часто маленькая, 
худенькая девочка спокойно выигрывает у пацанов и ничего не обычного в 
этом нет. Я своих девчонок всегда приучаю, что не имеет значения с кем, 



когда, где ты стартуешь, работай, выкладывайся и всё будет отлично. Как 
настроишь спортсмена, так он и поплывёт. Кстати мои девчонки часто 
показывают личные рекорды стартуя с пацанами. 
А насчёт травм. Бывает всякое и от этого никто не застрахован. А если 
доходить до маразма, давайте внесём в правила, что тренероваться можно 
только одному человеку на дорожке, на разминке тоже будем плавать по 
одному человеку. И даже в этой ситуации найдётся тот, кто травмируется. 
Учите ребёнка элементарным правилам безопасности и всё будет хорошо. 
Ну, а случай, бывает всякое. И на старуху бывает ............ 
Всё будет хорошо.

---. - Al 
Посмотрите, сколько DSQ на \"Веселом дельфине\", да и на отборочных к 
нему.
Тоже не один год тренеровок...
А то, что ученик физ-мат школы не может посчитать, сколько поворотов на 
800?
Говорю же, Вам предстоит еще масса открытий на соревнованиях, и, 
конечно, хорошо,
если Вы и Ваш ребенок будете в этих сюрпризах наблюдателем, а не 
участником.

---. - Александр_ru 
AI, надеюсь,что за три с лишним года чему-то научиться уже можно, сын 
обучаемый вроде отличник в школе, 5-й год музыкалки, на горнолыжку 
ходил....на \"ботаника\" не похож:) участвует во всех почти спортивных 
мероприятиях и довольно успешно:)

---. - Al 
Ничего, после первой дисквалификации ребенка втянетесь...
Я сам был таким же...

---. - Александр_ru 
AI, я сам немного не в теме на горных лыжах катаюсь, думаю,что тренер 
его научит. А вообще написал это замечание к \"равенству условий\" 

---. - Al 
Значит учитесь стартовать с бортика не хуже, чем с тумбочки.
Обратите внимание, на правила касаний на финише и при поворотах, а 
также на технику поворотов.
А то Вас ждет еще масса неприятных сюрпризов на соревнованиях...

---. - Александр_ru 
и вчера кстати выяснилась ещё одна деталь: те, кто стартовал по двое, 
стартовали с бортика,а те, кто по одному -с тумбочки....



---. - boykat 
Цитировать
какие травмы могут быть при двух участниках на дорожке - НИКАКИХ

Травмы бывают и очень серьезные. У моего ребенка при столкновении был 
разрыв барабанной перепонки, у другого - кровоизлияние глаза ( при 
брассе). Так что всякое бывает.
Цитировать
Из всего сказанного можно сделать вывод, всё что явно не регламентируется
Правилами, разрешено....
К сажелению даже то что "регламентируется Правилами" очень часто 
нарушается. Могут запросто поставить на соревнования детей старшего 
года,изменить пред.время, тренер или судья просто могут быть нетрезвы... 
Да и случайности типо: не сработала элект. система, был фальстарт,перед 
стартом (пока разминались) утащили старт.очки купальник\плавки и т.д.  Вы
же не будите посвящать свою жизнь всем этим разборкам.  Приходится 
существовать в тех условиях, которые есть.      Лучше ребенка "правильно"
подготовить к соревнованиям: если балкон не упал, ,судья почти трезвый, 
бассейн не взорвали да еще и вода в нем есть- это и есть счастье,плыви и 
будь чемпионом! (а все остальное мелочи, на которые не стоит обращать 
внимание.)    :lol:
Ну а для себя, чтобы вовремя оценить и возможно исправить ситуацию, ее 
надо видеть и заранее быть в курсе (то есть по возможности дружить с 
тренером)И тогда все вопросы о заявочном времени, заплыве и т.д. 
возможно будет как то скорректировать

---. - Александр_ru 
Будем стараться  . Всем ещё раз спасибо за внимание и ответы.

---. - Белый Кит 
Цитата: Александр_ru от 03 Декабря 2007, 14:50:44
Отличается тем,что в ОДНОМ заплыве есть те,кто плывёт по двое, а есть,кто 
по одному....и определение,кто будет плыть один,а кто по двое,совершенно 
не очевиден...

Понимаю ЭТО отличие. Увы , и так бывает. 
Остаётся подобную практику принять во всех её видах ( и в одном заплыве 
по одному - по двое, и в разных) и плыть по-двое на дорожке так, чтобы 
обогнать тех, кто плывет на дорожке один . 

---. - Александр_ru 
Отличается тем,что в ОДНОМ заплыве есть те,кто плывёт по двое, а есть,кто 
по одному....и определение,кто будет плыть один,а кто по двое,совершенно 
не очевиден...



---. - Лира 
Что такого особенного, что плывут 2 человека на дорожке, на многих 
соревнованиях так плывут, я ни разу не в кого не врезалась.

---. - swell 
В следующий раз , что бы не было стрессов по любому поводу(ну мало ли 
что предусматреть все не возможно) скажите своему сыну,что вы его любите
при любом результате на стартах и его успеху порадуетесь от души,а если 
неудача справитесь вместе с ним и у него не будет стресса никогда!!!

---. - Александр_ru 
Ребята,я Вас умоляю:) не нужно меня жизни учить:)...обратился с вполне 
конкретным вопросом,правда по ответам подкорректировал его немного, а 
развили Тему в совершенно что-то другое....уразумел из ответов,что всё,что 
явно не запрещенно Правилами,разрешенно...из этого и будем следовать 
дальше....воспитательные, родительские я совершенно не собирался 
обсуждать...вот забавно получается, если я интересуюсь успехами и 
неудачами сына и стараюсь найти ответ его вопросов,то мне можно 
сказать,что-бы я уделял ему больше время:) И кстати, если при каждом 
поражении его я буду говорить ему \"ладно, ничего страшного,не 
переживай\", он просто привыкнет к неудачам, и соревновательного стимула
не будет никакого.Нет, не ругать за неудачу, а сопереживать вмести с 
ним....впрочем...это уже совсем другая тема....

---. - Лира 
Цитата: Александр_ru от 05 Декабря 2007, 17:39:09
savin, при всём моём уважении к Вам,Вы уже довольно сильно в сторону от 
темы ушли, особенно с \\\\\\\"тепличными условиями, условиями и 
т.д.\\\\\\\".Ваш знакомый отец начал смотреть соревнования и тренировки 
ПОСЛЕ эпизода только,я это делал и делаю ДО, когда \\\\\\\"пускают\\\\\\\".
Видимо я не сказал ранее, но мой сын даже не подозревал(как впрочем и 
я,предполагая,что тренировки и соревнования всё-таки не одно и тоже),что 
заплыв возможен по двое на дорожке и даже более,то того самого момента, 
когда объявили расстановку на дорожки. И вот ещё что, пережив 
психологический стресс в данной ситуации и потом научившись не обращать
внимания на условия,в которых он возник у ребёнка,совершенно не 
гарантирует того,что в других,чуть более других условиях он вновь его не 
испытает....взрослые не всегда с ним справляются,что говорить о детях....
Я ведь не говорю Вам о том, что Ваша девочка растёт \\\"при бассейне\\\" и 
соответственно имеет больше возможностей для тренировок и 
подготовке,чем ребёнок \\\"с улицы\\\". так тоже можно сказать, что Ваш 
ребёнок находится в \\\"особых\\\" условиях. Кроме того, ни о каких 
особенных условиях и т.д., о чём Вы говорили, я совершенно не упоминал в 
своих сообщениях, и Вы каким-то странным образом вдруг их (условия) 



упоминаете. Ничего личного.
Плмню когда мне было 8 лет, я поехала на соревнования и впервые меня 
поставили 2 человека на дорожке, так никакого психалогического стресса я 
не испытала, а наоборот собралась и улучшила результат на 20 секунд.

---. - Александр_ru 
Лира:) если уж Вы говорите о том,что Вы помните  8 лет,то тогда-уж и в 
профиле поставьте свой год рождения, что-бы не нужно было 
спрашивать,сколько лет Вам сейчас:)

---. - Sirius 
Александр, добрый вечер, отвечаю на Ваш вопрос.
 В эту субботу как раз были соревнования, я пришел рано и от начала 
разминки смотрел с балкона на детей. Так вот, на разминке на дорожке 
плавали 4 пацана и 5 девочек. Моя раз 15 получила по башке, раз 8 
врезалась башкой в других, раз 6 сама дала по башке другим, во время 
поворота заехала одному пацану ногой в челюсть (нечего на повороте 
стоять), во время старта на спине снесла еще одну девчонку, и получила 
локтем от пацана, который прыгал с тумбочки.
 Потом эта стайка вышла из воды, вытерлись, переоделись и сели на 
скамейку болтать и смеяться, так что даже никого не слышали, тренера по 
три раза кричали их на старт. Результат - улучшила свое время, тренера 
похвалили.
 Вопрос к Вам: 1) Вы в каком городе живете?
                             2) Может быть, Вы слишком трагично воспринимаете 
ситуацию?

---. - Александр_ru 
Sirius, о месте своего проживания я написал в своём первом 
сообщении,очевидно Вы его не видели:) г.Апатиты Мурманская область 
Я ни трагично,ни комично её не воспринимаю,я лишь пытался узнать ответ 
на свой вопрос и ничего более,в особенно того,что я отметил в своих постах 
ниже.

---. - Sirius 
Александр, почему вот здесь: Официальный сайт Комитета по физической 
культуре, спорту и туризму администрации города Апатиты  Мурманской 
области (в Интернете) нет упоминания о плавательном бассейне?

Прочитал Ваши записи с начала темы и вот думаю, из-за чего Вы все это 
разбирательство затеяли? Если нужен будет хороший результат, у тренеров 
есть много способов его подтянуть. Может быть специально поставили 
Вашего сына на обкатку, попробовать...
Приходите спокойно в будний день после тренировки к тренеру, поговорите,
а Вы сразу кинулись права качать...



Вы сами за сколько 400 в/с плывете, если не секрет?

---. - Александр_ru 
Sirius, я незнаю,почему там нет упоминания,это наверно вопрос к 
Официальный сайт Комитета по физической культуре, спорту и туризму 
администрации города Апатиты  Мурманской области,потому я как минимум 
не являюсь руководителем этого сайта.
Я затеял не \"разбирательство\", а попытку выяснить ситуацию....я вообще 
не скандалист,но складывается такое впечатление,что именно так Вы и 
подумали,что-ж....как минимум я узнал мнение по моему вопросу со 
стороны...права никто не качает,но если ответственные работники и 
организаторы толкового ответа дать не могут,я соответственно выясняю и с 
помошью этого Форума в том числе.
Я сам на горных лыжах катаюсь,любитель:) и 400 метров вольным стилем на
время не плавал:),а это принципиально в решении моего вопроса?

---. - Peter68 
Цитата: savin от 05 Декабря 2007, 20:36:21
все нормально. только по поводу \"живет при бассейне\" -тут вы глубоко 
ошибаетесь. сам я плавать(к своему стыду) не умею. 
Так это не Ваш результат? http://swimming.ru/index.php?
option=com_smf&Itemid=27&topic=2691.msg101393#msg101393

---. - parent 
Цитата: Peter68 от 05 Декабря 2007, 22:07:50
Цитата: savin от 05 Декабря 2007, 20:36:21
все нормально. только по поводу \\\"живет при бассейне\\\" -тут вы глубоко 
ошибаетесь. сам я плавать(к своему стыду) не умею. 
Так это не Ваш результат? http://swimming.ru/index.php?
option=com_smf&Itemid=27&topic=2691.msg101393#msg101393
это результат девочки, 1996 гр, моей дочери

---. - Sirius 
Добрый день, отвечаю опять Александру...
Про плавание я спросил вот почему: можно самому сходить с ребенком 
поплавать, это отлично стимулирует и поднимает настроение....
чесаните с сыном эти злополучные 400 в/с, и ему не так важен будет 
прошедший не очень удачный старт на соревнованиях, а этот *заплыв* он 
запомнит надолго    
можете даже вдвоем на одной дорожке плыть...потолкаться локтями, 
попинаться ногами..... 

---. - Sirius 
добавлю: даже если вы плаваете по-собачьи, Ваш авторитет в глазах сына 



только еще больше возрастет, когда Вы окажаетесь рядом с ним в воде...

---. - Александр_ru 
Sirius, позволю себе заметить, что и у меня достаточно самого 
разнообразного технического образования,в том числе и высшего 
(непонимаю, зачем Вы об этом говорите в этой теме...хм....ну ладно).Я в 
силу знаний и возможностей ,в том числе и родительских,организовываю 
условия для своего сына для занятий спортом,и не только плаванием. В 
тренерскую работу не вмешиваюсь, т.к. для этого не имею специальных 
знаний и опыта, потому доверяю эту работу тренеру. В детский спорт мы 
пришли не по причине здоровья, а  по причине желания заниматься 
спортом,станет-ли он профессиональным,загадывать не берусь, поживём-
увидим:) Я хочу лишь ещё раз напомнить, что я в Форуме хотел получить 
ответ на свой вопрос, потому как за 3-и с лишним года тренировок и 
соревнований у сына вопросов у меня такого плана не возникало. Sirius, вот 
странно, а из чего Вы делаете заключение,что я не хожу в бассейн?  
конечно, реже чем тренировки,но тем не менее,замечательно плаваем 
вместе и с супругой:),плаваю я конечно не профессионально,просто умею 
плавать как большинство людей, умеющих плавать,умею и \"по собачьи\"  
если уж необходимо:)
Peter68,нет,это не наши результаты....
Всем спасибо за внимание и ответы. Модератор может тему закрыть или 
удалить,т.к. кто хотел ответить-ответил, и последующие ответы перестают 
быть конструктивными.

---. - Белый Кит 
Цитата: Александр_ru от 06 Декабря 2007, 11:56:44
Всем спасибо за внимание и ответы. Модератор может тему закрыть или 
удалить,т.к. кто хотел ответить-ответил, и последующие ответы перестают 
быть конструктивными.

ОК, тема закрыта.

---. - brigadir 
Цитата: Александр_ru от 03 Декабря 2007, 14:22:37
Меня интересует не правомерность того,что по дорожке плывут двое или как
выясняется, бывает и больше:),по крайней мере не в первую очередь ,а то, 
что в ОДНОМ заплыве некоторые плывут по двое,некоторые по одному,(на 
400 м было 8 участников при шести дорожках)) тем самым нарушается 
равенство условий, что собственно и подразумевается в некоторых ответах. 
Это тоже практика?
Прочитав эту тему вспомнил три изречения.
1. Со времен Брежнева  ходила такая байка: "В нашей стране все люди 
равны, но некоторые равнее"



2. В одной книге, воспитывающей спокойное поведение, недопущение 
взрыва  нервов,  13 лет назад прочел: "Соседняя очередь движется всегда 
быстрее". И за 13 лет наблюдений очередей ( на вокзалах за билетами, езде 
на двух полосной дороге в пробке ......) моя очередь всего ДВА раза 
двигалась быстрее.
3. Мудрая бабушка, коллега  на работе, постоянно повторяла:  "Закон - как 
столб, который  перепрыгнуть нельзя, но обойти можно".
Поэтому в нашей жизни, как в теории Эйнштейна,  всё относительно. Жизни 
никого не учу, выражаю своё мнение, за правду надо бороться и добиваться 
её.


